


ライオンズクラブ国際協会 331-C 地区 
《第３回キャビネット会議次第》 

 
日時 2025 年 1月 25日（土）16：00～18：00 
場所 プレミアホテル CABIN カメリア 3F① 

司会進行 地区キャビネット運営委員会 委員長  L 大川 繁樹 
記  録 地区キャビネット運営委員会 副委員長 L 松浦慎太郎 
     地区キャビネット運営委員会 委員   L 川代 秀之 

 
1 開会ゴング      ライオンズクラブ国際協会 331-C地区ガバナー Ｌ齋藤 尚仁 
2 国旗敬礼 
3 物故者に黙祷 
4 出席者紹介    キャビネット運営委員会 委員長  Ｌ大川 繁樹 
5 地区ガバナー挨拶   地区ガバナー    Ｌ齋藤 尚仁 
6 前地区ガバナー・名誉顧問会議長挨拶 前地区ガバナー・名誉顧問会議長  Ｌ渡部 義男 
7 長期計画リサーチ委員会報告  長期計画リサーチ委員長   Ｌ馬場 哲也 
8 審議事項    地区ガバナー    Ｌ齋藤 尚仁 
 第 1 号案 2024-2025 年度 キャビネット会計中間決算について  キャビネット会計Ｌ渡辺 俊二 
 第 2 号案 2024-2025 年度 会計中間決算監査報告について    地区会計監査 Ｌ三上 一徳 
 第 3 号案 キャビネット一般収支 補正予算（案）について    キャビネット会計Ｌ渡辺 俊二 
第 4号案 次期地区ガバナー立候補者届について      キャビネット幹事Ｌ後藤 彰 

 第 5 号案 次期第１副地区ガバナー立候補者届について      キャビネット幹事Ｌ後藤 彰 
 第 6 号案 次期第 2 副地区ガバナー立候補者届について      キャビネット幹事Ｌ後藤 彰 
第 7号案 次期ゾーンチェアパーソン・ゾーン委員推薦状について キャビネット幹事 Ｌ後藤 彰 
第８号案 第７１回地区年次大会要綱について 地区大会・国際大会委員会 委員長 Ｌ吉田 裕幸 

  
クラブ提出議案    キャビネット幹事   Ｌ後藤 彰 
 
9 報告・確認事項   キャビネット幹事   Ｌ後藤 彰 
10 質疑応答 
 
（休憩１５分） 
 
11 活動方針説明・報告 
     地区 GMTコーディネーター  Ｌ嘉堂 卓也 
     地区 GLT コーディネーター  Ｌ狩野 敏哉 
     地区 GSTコーディネーター  Ｌ石原 諭 
     地区 FWT コーディネーター  Ｌ小山 直子 
     地区 GET コーディネーター  Ｌ山本 憲治 
     地区 LCIF副コーディネーター  Ｌ作並 真一 
  



12 ゾーンチェアパーソン活動方針・報告 
第 1R第 1Z ゾーンチェアパーソン  Ｌ志賀松 晋 
第 2R第 1Z ゾーンチェアパーソン  Ｌ菅原 哲也 
第 2R第 2Z ゾーンチェアパーソン  Ｌ中井 義仁 
第 3R第 1Z ゾーンチェアパーソン  Ｌ山戸 準也 
第 3R第 2Z ゾーンチェアパーソン  Ｌ寺内 康雄 
第 4R第 1Z ゾーンチェアパーソン  Ｌ高瀬 孝太郎 
第 4R第 2Z ゾーンチェアパーソン  Ｌ大塚 昌彦 
第 5R第 1Z ゾーンチェアパーソン  Ｌ小野 操一 
第 5R第 2Z ゾーンチェアパーソン  Ｌ坂本 将一 

 
13 各委員会活動方針・報告 

地区大会・国際大会委員会 委員長       Ｌ吉田 裕幸 
YCE 委員会 薬物乱用防止委員会 委員長    Ｌ林 謙治 
ＬＣＩＦ委員会 委員長      Ｌ富田 明久 
会則委員会 アラート委員会 エクステンション委員会 委員長 Ｌ前側 進 
ECHO・IT 委員会 委員長     Ｌ加藤 雅仁 
次世代リーダー研究委員会 環境保全・社会福祉委員会 委員長 Ｌ石戸 保 
視力障害・糖尿病委員会 献眼献血委員会 委員長   Ｌ福田 正樹 
キャビネット運営委員会 委員長     Ｌ大川 繁樹 

 
14 質疑応答 
15 その他 ＭＪＦ特別表彰  地区名誉顧問    Ｌ本所 光男 
  ミッション 1.5 表彰 地区名誉顧問    Ｌ本所 光男 
16 閉会ゴング    地区ガバナー    Ｌ齋藤 尚仁 



役職名 氏名 所属クラブ 長計 名誉顧問 GAT・GMA
LCIF 全体会議

地区ガバナー・地区ＧＡＴファシリテーター
地区ＬＣＩＦコーディネーター

L齋藤　尚仁 函館北斗 〇 〇 〇 〇
前地区ガバナー・地区名誉顧問会議長
長期計画リサーチ委員会　副委員長

L渡部　義男 苫小牧中央 〇 〇 〇
第１副地区ガバナー・地区ＧＭＡチームリーダー
長期計画リサーチ委員会　副委員長

L髙橋　伸介 室蘭東 × × × ×
第２副地区ガバナー・地区ＧＭＡチームリーダー
地区ＧＥＴコーディネーター・長期計画リサーチ委員会　副委員長

L山本　憲治 小樽みなと 〇 〇 〇 〇

元地区ガバナー　地区名誉顧問・長期計画リサーチ委員会　委員長 L馬場　哲也 函館東 〇 〇 〇

元地区ガバナー　地区名誉顧問 L須藤　敏幸 伊達 〇 〇

元地区ガバナー　地区名誉顧問 L中村　全博 小樽 〇 〇
元地区ガバナー　地区相談役　地区名誉顧問
長期計画リサーチ委員会　委員

L北島　孝雄 木古内・知内 × × ×

元地区ガバナー　地区名誉顧問 L𠮷𠮷原　成昌 苫小牧ハスカップ 〇 〇

元地区ガバナー　地区名誉顧問・長期計画リサーチ委員会　委員 L本所　光男 室蘭東 〇 〇 〇

元地区ガバナー　地区名誉顧問・長期計画リサーチ委員会　委員 L佐々木　忠康 小樽 × × ×
元地区ガバナー　地区相談役　地区名誉顧問
長期計画リサーチ委員会　委員

L松浦　則雄 函館北斗 〇 〇 〇

元地区ガバナー　地区名誉顧問 L髙橋　和雄 苫小牧 × ×

元地区ガバナー　地区名誉顧問 L奥山　幸一 函館みなと 〇 〇

元地区ガバナー　地区名誉顧問 L小玉　　誠 苫小牧白鳥 × ×

元地区ガバナー　地区名誉顧問 L後藤　　忍 函館グリーン × ×

元地区ガバナー　地区名誉顧問 L田中　　稔 苫小牧中央 〇 〇

元地区ガバナー　地区名誉顧問 L荒川　隆志 室蘭東 × ×
地区キャビネット幹事・地区ＧＭＡチームサポーター
長期計画リサーチ委員会　委員

L後藤　　彰 函館北斗 〇 〇 〇 〇
地区キャビネット会計・地区ＧＭＡチームサポーター
長期計画リサーチ委員会　委員

L渡辺　俊二 函館北斗 〇 〇 〇 〇
ＧＭＡ・ＧＡＴ
長期計画リサーチ委員会　委員

L狩野　敏哉 余市 〇 〇 〇
ＧＭＡ・ＧＡＴ
長期計画リサーチ委員会　委員

L嘉堂　卓也 函館臥牛 〇 〇 〇
ＧＭＡ・ＧＡＴ
長期計画リサーチ委員会　委員

L石原　　諭 八雲 〇 〇 〇
ＧＭＡ・ＧＡＴ
長期計画リサーチ委員会　委員

L小山　直子 函館中央 〇 〇 〇
地区ＬＣＩＦ副コーディネーター
長期計画リサーチ委員会　委員

L作並　真一 函館みなと 〇 〇 〇

地区ＧＬＴ副コーディネーター L堀川　　一 余市 × × ×

地区キャビネット副幹事・ＧＭＡ L門脇　宏幸 室蘭東 〇 〇 〇

地区キャビネット副会計 L児島　克己 室蘭東 〇 〇

長期計画リサーチ委員会　委員 L脇田　　忠 苫小牧中央 〇 〇

地区会計監査 L麓　　敏也 奥尻 ×

地区会計監査 L三上　一徳 松前 〇

小　　計 16 13 10 22

2024.7～2025.6第3回キャビネット会議出席者名簿



役職名 氏名 所属クラブ 長計 名誉顧問 GAT・GMA
LCIF 全体会議

2024.7～2025.6第3回キャビネット会議出席者名簿

第１R第１Zゾーンチェアパーソン L志賀松　晋 函館 〇 〇

第２R第１Zゾーンチェアパーソン L菅原　哲也 岩内 〇 〇

第２R第２Zゾーンチェアパーソン L中井　義仁 小樽みなと 〇 〇

第３R第１Zゾーンチェアパーソン L山戸　準也 洞爺 〇 〇

第３R第２Zゾーンチェアパーソン L寺内　康雄 白老 〇 〇

第４R第１Zゾーンチェアパーソン L高瀬　孝太郎 函館東 × ×

第４R第２Zゾーンチェアパーソン L大塚　昌彦 森 × 〇

第５R第１Zゾーンチェアパーソン L小野　操一 苫小牧 〇 〇

第５R第２Zゾーンチェアパーソン L坂本　将一 苫小牧中央 〇 〇

第１R第１Zゾーン委員 L辺見　寿了 函館 × ×

第２R第１Zゾーン委員 L安部　裕史 岩内 〇 〇

第２R第２Zゾーン委員 L伊藤　嘉章 小樽みなと 〇 〇

第３R第１Zゾーン委員 L髙臣　陽太 洞爺 × 〇

第３Ｒ第２Zゾーン委員 L鈴木　研生 白老 〇 〇

第４Ｒ第１Zゾーン委員 L玉井　大輔 函館東 〇 ×

第４Ｒ第２Zゾーン委員 L河野　昭次 森 × ×

第５Ｒ第１Zゾーン委員 L杉村　光則 苫小牧 〇 〇

第５Ｒ第２Zゾーン委員 L西村　浩生 苫小牧中央 × 〇

視力障害・糖尿病委員会　献眼献血委員会　委員長 L福田　正樹 函館 〇

次世代リーダー研究委員会　環境保全・社会福祉委員会　委員長 L石戸　　保 松前 〇

次世代リーダー研究委員会　環境保全・社会福祉委員会　副委員長 L種市　　誠 松前 ×

キャビネット運営委員会　委員長 L大川　繁樹 函館北斗 〇

キャビネット運営委員会　副委員長 L松浦　慎太郎 函館一楽 ×

キャビネット運営委員会　委員 L佐藤　洋 函館一楽 ×

キャビネット運営委員会　委員 L佐々木　渉 函館一楽 ×

キャビネット運営委員会　委員 L齊藤　昌彦 函館一楽 ×

キャビネット運営委員会　委員 L川代　知道 函館一楽 〇

キャビネット運営委員会　委員 L前川　弘亘 函館 ×

キャビネット運営委員会　委員 L工藤　鉄男 函館 〇

キャビネット運営委員会　委員 L蛭子井　眞市 函館北斗 ×

キャビネット運営委員会　委員 L川代　秀之 函館北斗 〇

小　　計 0 0 12 20



役職名 氏名 所属クラブ 長計 名誉顧問 GAT・GMA
LCIF 全体会議

2024.7～2025.6第3回キャビネット会議出席者名簿

ＥＣＨＯ・ＩＴ委員会　委員長 L加藤　雅仁 函館北斗 〇

ＥＣＨＯ・ＩＴ委員会　副委員長 L久保　龍治 函館北斗 ×

会則委員会　アラート委員会　エクステンション委員会　委員長 L前側　進 北桧山 〇

会則委員会　アラート委員会　エクステンション委員会　委員 L伊関　寿之 北桧山 〇

ＬＣＩＦ委員会　委員長 L富田　明久 苫小牧ハスカップ 〇 〇

ＬＣＩＦ委員会　副委員長　1Ｒ L山形　俊英 函館 × ×

ＬＣＩＦ委員会　副委員長　2Ｒ L中井　義仁 小樽みなと ＺＣ兼任

ＬＣＩＦ委員会　副委員長　3Ｒ L早坂　憲二 室蘭東 〇 〇

ＬＣＩＦ委員会　副委員長　4Ｒ L稲見　裕一 八雲 × ×

ＬＣＩＦ委員会　副委員長　5Ｒ L佐々木　亮輔 苫小牧中央 × ×

ＹＣＥ委員会　薬物乱用防止委員会　委員長 L林　　謙治 苫小牧中央 〇

ＹＣＥ委員会　薬物乱用防止委員会　副委員長 L白川　博康 函館北斗 〇

地区大会・国際大会委員会　委員長 L吉田　裕幸 木古内・知内 〇

地区大会・国際大会委員会　事務局長 L廣瀬　雅一 木古内・知内 〇

地区大会・国際大会委員会　事務局次長 L山田　顕人 木古内・知内 ×

小　　計 0 0 2 9



役職名 氏名 所属クラブ 長計 名誉顧問 GAT・GMA
LCIF 全体会議

2024.7～2025.6第3回キャビネット会議出席者名簿

ホストクラブ会長 L前川　弘亘 函館 委員兼任

ホストクラブ幹事 L山形　俊英 函館 副委員長兼任

ホストクラブ会計 L辺見　寿了 函館 ゾーン委員兼任

ホストクラブ会長 L橋本　一夫 北檜山 ×

ホストクラブ幹事 L佐藤　剛人 北檜山 ×

ホストクラブ会計 L加藤　健 北檜山 ×

ホストクラブ会長 L麓　敏也 奥尻 監査兼任

ホストクラブ幹事 L松川　武彦 奥尻 ×

ホストクラブ会計 L佐藤　和信 奥尻 ×

ホストクラブ会長 L大川　繁樹 函館北斗 委員長兼任

ホストクラブ幹事 L田口　輝 函館北斗 〇

ホストクラブ会計 L山口 奈都美 函館北斗 〇

ホストクラブ会長 L岡田　敬司 木古内・知内 〇

ホストクラブ幹事 L臼井　哲也 木古内・知内 ×

ホストクラブ会計 L佐藤　裕史 木古内・知内 〇

ホストクラブ会長 L廣瀬　将之
木古内・知内
若獅子会 〇

ホストクラブ幹事 L北島　理嗣
木古内・知内
若獅子会 ×

ホストクラブ会計 L佐藤　宗
木古内・知内
若獅子会 ×

ホストクラブ会長 L大西　仁 松前 ×

ホストクラブ幹事 L佐藤　均 松前 ×

ホストクラブ会計 L石戸　保 松前 委員長兼任

ホストクラブ会長 L後藤　広貴 函館一楽 〇

ホストクラブ幹事 L清水　暢一 函館一楽 〇

ホストクラブ会計 L大浦　信二 函館一楽 ×

小　　計 0 0 0 7

合　　計 16 13 24 58



ライオンズクラブ国際協会 331-C 地区 

〔第 3 回キャビネット会議 議事録〕 
         
           日時 2025 年 1月 25 日（土）16：00～18：00 
           場所 プレミアホテル CABIN 3Fカメリア① 
 

司会 キャビネット運営委員会委員長 Ｌ大川 繁樹 
           記録 キャビネット運営委員会  委員  Ｌ川代 秀之 
 
         
1 開会ゴング         ライオンズ国際協会 331-C 地区ガバナー Ｌ齋藤 尚仁 
2 国旗敬礼         
3 物故者に黙祷         
4 出席者紹介       キャビネット運営委員会委員長         Ｌ大川 繁樹 
5  地区ガバナー挨拶      ライオンズ国際協会 331-C 地区ガバナー Ｌ齋藤 尚仁 

第 3回目のキャビネット会議にご出席いただきまして誠にありがとうございます。ま
た今年になってから、顔を合わせた方もいらっしゃいますのでちょっと遅いですが、あ
けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。昨年 7 月 1
日から331-C地区の地区ガバナーということで頑張ってきました。皆様にはこの半年間、
会員増強並びに LCIF に協力していただき誠にありがとうございます。LCIF は今日時点
で 125,000 ドルになっております。会員増強は 68 名の新会員が入りました。しかしな
がら退会者が 60 名ということで、今のところプラス 8 名なのでちょっと心配しており
ます。各クラブ 1人でも新入会員を入れてもらえればと思っております。何とかプラス
10 名にしたいと思っております。 
それと LCIF ですが、目標の 150,000 ドルまであと 25,000 ドルですが、L 作並 LCIF

副コーディネーターも頑張っておりますので、何とかクリアできるかなって思っており
ますが、もし間に合わない場合どうしたらいいのかなとも思ってもおります。そのとき
には皆様、できれば顧問さんも入れてくれている方もおりますので、あとクラブの会長・
幹事・会計にお願いをして、何とかどちらもクリアしたいと思っておりますので残り 6
ヶ月ないですが、皆さん何とか私を助けてください。今日はご出席本当にありがとうご
ざいます。 

 
6 前地区ガバナー・名誉顧問会議長挨拶   

前地区ガバナー・名誉顧問会議長 Ｌ渡部 義男 
第 3回キャビネット会議という事で、ここにいる役員の人は「もう半分終わったのだ

な」とか、「あと来年頼みますよ」という心の人ばっかりだと思います。でも後ろにいる



人たちは、これからいろんな会議で色々と決めていかなければならないことはたくさん
あると思います。先ほどガバナーが言われたように、会員増強はかなり厳しいです。今
現在 8 名のプラスになっています。去年の今頃は多分 50 人ぐらいプラスだったかなと
思っています。6 月病がありまして、どうしても減になるのかなと。今回 GAT の会議
で、「ミッション 1.5」全世界で会員を増やそうということで、残念ながら全世界ではち
ょっと減ったのですが、去年はこの 331-C地区だけは増えたのですが、今回は減らさな
いように各コーディネーター、それから各役員の方には、本当にもう一歩、皆さんに会
員増強、ドロップ会員がないようにお願いしたいと思います。それから LCIF に関して
は、L 作並副コーディネーターが相当頑張っていて、いいとろこまで来ています。あと
もうひと押しだと僕は思っています。「何でお金が要るんだ」ってこれは強制ではありま
せんが、どうしても人もいれば、お金も要る。これだけ災害があればどうしても要ると
考えています。多分そういうことを先ほどガバナーが言いたかったのかなと思います。 
それと国際協会から「会員増強＝クラブを増やしてください。」というのが、全国で展

開しています。クラブないしクラブ支部です。クラブ支部は５名から出来ますので、こ
れからでも遅くありませんので、皆さんと情報交換しながら前を向いて協力していただ
ければと思います。地区大会まで数ヶ月しかありません。残り時間も皆さんと協力して
331-C 地区を盛り上げていきたいと思っています。 
先ほど名誉顧問会の会議がありまして、諮問事項が２つありました。地区会則附則１

第 10 条のリジョンコーカスの件ですが、招集はその地区の元ガバナーのうちの若い元
ガバナーが招集することになっております。 
もう一つは地区の運営基金の補充についてです。名誉顧問会ではコーカスの件とは

別々に議論しました。名誉顧問会では決定事項ではないんですが皆さんの意見として、
10,000,000 円に足りなくなったら補助するという皆さんの意見でまとまりましたので
報告に代えさせていただきます。 
ありがとうございました。 

 
7 長期計画リサーチ委員会報告   長期計画リサーチ委員長  Ｌ馬場 哲也 

あけましておめでとうございます。本年もよろしくどうぞお願いします。僕からは長期
計画リサーチ委員会ということで委員長を仰せつかってございます。今日の諮問事項は 4
点ございます。1 点目が地区会則附則１第１０条（費用の負担）にある「リジョンコーカ
スにかかる会議費はキャビネットが負担する」について、各メンバーからご質問があった
そうでございます。要は「会議費はどの程度だ。」と言う質問が来たみたいですが、長期
計画リサーチ委員会としては常識の範囲内ということでございまして、上限的には
50,000 円程度だろうというのが常識の範囲かなという部分でございます。この部分リジ
ョンコーカスって言うのは皆さんご存知だと思いますが、リジョンコーカスの主催者は
そのリジョンの一番若い元地区ガバナーさんです。その方が案内を出して、皆さんを招集
する。そして現ゾーンチェアパーソンが記録者になるということです。現ゾーンチェアパ
ーソンが案内を出したりとか、ガバナーに言われたからやることはないんです。ご理解願
えればと思います。あくまでも記録者です。いろんなリジョンがありまして、たくさん議



論しましたが、あくまでも常識の範囲内の上限 50,000 円ぐらいだろうということで、皆
さん認識していただければありがたいと思います。 

2 番目に地区の運営基金の補充についてですが、今回は地区の運営基金を災害がござい
ましたので、水等々を送ったということで、運営基金を利用させていただきました。現在
基金が 10,000,000 円ございます。10,000,000円を切った場合は補填補充をしなければい
けないという議論になりまして、長期計画リサーチ委員会では、かかった分の費用をメン
バー割りにして、後日請求をして、その旨を地区大会の報告事項でガバナーないし幹事か
ら報告していただくという形をとりたいと決まりました。 

3 番目の第 62 回オセロフォーラム 2025 の札幌でございます。今回北海道 331 あげて
やるオセアルフォーラムということを認識しておいてください。「勝手にやればいいんだ」
というのは、皆さんそれは無しです。「ABCみんなで協力してやるんだよ」ということな
ので、331 あげてやるということをご認識いただいた上で早期の宿泊、こちらも各クラブ
単位です。各クラブ単位で登録してくださいということです。 

4 番目の全員登録という要請も来てございます。ガバナー協議会では「何としても、331
でやる大会なので ABC何とか全員登録を願いたい」ということで、長期計画リサーチ委
員会でも「何とか全員登録してほしい」と、これは金額見るとびっくりしますね。早期登
録 18,000 円、通常登録 20,000 円です。大変金額も高額になってございますが北海道をあ
げてということなので、全員登録して「皆さん頑張りましょう」ということでございます。
これはあくまで強制ではございません。任意でございます。 
以上、よろしくお願いいたします。 

 
８ 審議事項            議長 地区ガバナー  Ｌ齋藤 尚仁 
 ・第１号議案 2024-2025 年度 キャビネット会計中間決算について  P14～P16 参照 

  キャビネット会計 L 渡辺 俊二   報告通り拍手にて承認      
 
 ・第２号議案 2024-2025 年度 会計中間決算監査報告について.        P17参照 
  地区会計監査   L 三上 一徳   報告通り拍手にて承認 
 
 ・第３号議案 キャビネット一般収支 補正予算（案）について.       P18・P19参照 
   キャビネット会計 L 渡辺 俊二   報告通り拍手にて承認 
 
 ・第４号議案 次期地区ガバナー立候補者届について.                 P20～P23 参照 
   キャビネット幹事 L 後藤 彰    報告通り拍手にて承認 
 
 ・第５号議案 次期第１副地区ガバナー立候補者届について.           P24・P25 参照 

キャビネット幹事 L 後藤 彰    報告通り拍手にて承認 
 
 ・第６号議案 次期第 2副地区ガバナー立候補者届について       P26・P27 参照 

キャビネット幹事 L 後藤 彰    報告通り拍手にて承認 



 
 ・第７号議案 次期ゾーンチェアパーソン・ゾーン委員推薦状について  P28～P39 参照 

キャビネット幹事 L 後藤 彰    報告通り拍手にて承認 
 

 ・第８号議案 第７１回地区年次大会要綱について.                   P40～P57 参照 
地区大会・国際大会委員会 委員長 L吉田 裕幸  報告通り拍手にて承認 

 
・クラブ提出議案                             P58 参照 
 キャビネット幹事 L後藤 彰     全クラブ提出議案なし 

 
９ 報告・確認事項           キャビネット幹事     Ｌ後藤 彰 

1 つ目が第 71 回地区年次大会予備登録を行いまして締め切りました。大会式典登録
が 526 名、それから懇親会登録が 441 名それから同伴登録者が 39 名ということで予備
登録は以上の結果です。それで本登録を 1 月 10 日に各クラブさんにご案内を申し上げ
まして、2 月 28 日で締め切りをさせていただきます。これはもう予備登録以上の登録
をぜひお願いしたい。ホストクラブさんにはぜひ全員登録をお願いしたいということで
皆さんにお願いしております。 

2 つ目が年次大会が終わりますとすぐに世界大会が始まります。今年はアメリカのオ
ーランドで 7 月 13 日から 17 日まで開催です。各クラブさんに早期登録のお願いをい
たしてございますので、ぜひ皆さん、アメリカにいこうではありませんか。よろしいで
しょうか？ 

3 つ目が今年の 10 月 23 日から 26 日に先ほども長期計画リサーチ委員会と名誉顧問
会でもお話あったんですけども、「オセアルフォーラム IN 札幌」が 10 月 23 日から 26
日まで 4 日間ございます。MD の複合の方の予定は、MD331、我々の地区で 3,000 名
見ております。それからMD330 から 337 までで 7,000 名が来るだろうと、それから外
国から 2,000名、合計で 12,000名で大会をやりたというMD 331の考えでございます。 
早期登録が 18,000 円、それが終わりますと 20,000円になります。高いと私は感じてい
ます。ぜひ皆さん行きましょう、よろしくお願いします。 
それとですね、皆さんにお願いしました「オセアルフォーラム IN 札幌」の関係で、

「ペットボトルのキャップを集めてください」とお願いしてあります。これが今年の 6
月末まで集めて欲しいとMD の議長から来ていたのですが、突然案内が来まして「キャ
ップを集めるのやめてくれ」と来ました。なぜかと聞きましたら、「予定の数量をオーバ
ーしたからもういいよ」ということです。ペットボトルのキャップは集めなくて結構だ
そうです。その代わりに「リングプルを今度集めてくれ」ということです。リングプル
を 1 キロ持って行きますと 20 円になるそうです。これはペットボトルを回収している
場所と同じでございますので、皆さんそちらの方にお持ちになっていただければよろし
いんではないかなと思っております。 
それから 2025 年-2027 年日本の国際理事候補者を、一般社団法人日本ライオンズ理

事長より「支援してくれ」ということで、MD332の前議長の L 田辺智之が立候補する



そうでございます。「日本全部で応援してくれ」というお願いが来ております。 
それから今月のライオンズレートは１ドル 157.730537 円です。会計の方よろしくお

願いしたします。MJF とかはこの金額で今月は出していただけれと思います。 
それから皆さんのクラブにもご案内を出していますが、ようやく日本ライオンズより

1 月 21 日付で役員必携を出しますという案内が来ました。1 月 22 日に各クラブさんに
必要部数を申し込んでくださいとご案内しております。それがなんと 1 月 31 日で締め
切るそうで、ちょっと首かしげたくなりますが、金額も全国の役員必携の申し込みをま
とめてから、掛かった金額を割るそうです。前までは 600 円で販売していましたが、600
円になるのか 700 円なるのかまだ未定だそうです。決まりましたらご報告をさせていた
だきたいと思います。 
先ほど L 吉田委員長からありましたが、皆さん P57 開いていただければありがたい

ですが、そこに年次大会の第 1 分科会、第 2 分科会、それから第 3分科会の各委員長を
第 1 分科会は L 志賀松ゾーンチャアパーソン、第 2 分科会は L 寺内ゾーンチャアパー
ソン、3分科会は L 坂本ゾーンチャアパーソンにお願いしております。分科会の進め方
は、私の方で作っていますので出来ましらメールで送ります。 
以上でございます。ありがとうございました。 

 
10 質疑応答  質疑なし 
 
11 活動方針説明・報告  
・GMT 地区 GMTコーディネーター     Ｌ嘉堂 卓也 P187 参照  

私の会員増強チームですが、去年 11 月 9日岩内 LC さんに呼んでいただいたのです
が「いつでもいいから声をかけてください。いつでも行きます。」って言っていたので
すが、予定が入ってしまい行けなくて申し訳ございませんでした。代わりにL作並LCIF
副委員長に行ってもらい、すごい話をしていただいたということで、ありがとうござい
ます。さて会員増強ですが、先ほど顧問団からも話が出たのですが、現時点で 8 名プラ
スで「プラスだからいいじゃないか」と思っちゃいそうですが、とんでもないですよね、
グラフとかを作っていて、毎期同じような軌跡をたどっていて、前期ですと 11 月 51 名
プラス、12 月 42 名プラス、4 月から 5 月にかけて 40 名ぐらい減るんですよね。大体
そういう軌跡を行くものですから、今期もおそらく同じようなグラフでもって、おそら
くこのままでいくと前期を割るだろうというふうに試算されます。国税調査の人口統
計みたいな感じで、人口統計もまず間違いなく同じようにいきますが、ライオンズクラ
ブも同じような感じでいくんじゃないかと思っております。先ほど会議でゾーンチャ
ーパーソンの皆さんにお願いをしましたが、この時点では間に合わないかもしれない
ですが、入退会のもう少し詳しい要因をリサーチしていただいて、それを基にいろいろ
対策を練っていきたいと思っておりますので、ご協力よろしくお願いします。まだ半期
ありますので呼んでいただければできる限りお伺いさせていただきますので、ぜひよ
ろしくお願いいたします。 

 



 
・GLT  地区 GLTコーディネーター       Ｌ狩野 敏哉      P183～P185 参照 
   冒頭の GM コーディネーターのＬ嘉堂さんからもあったのですが、それを引き継い
で、「ミッション 1.5」達成ということで GLT として、P183 をお目通しいただければ
幸いです。これから LCIFの詳細な方針の話もあるでしょうし、今日出席のゾーンチェ
アパーソンの皆さんからも、ゾーン会議での詳細な報告があると思いますので、私の方
は P183 から P185お目通しいただければ幸いです。 

 
・GST  地区 GSTコーディネーター      Ｌ石原 諭 P188～P192 参照 

私の GST グローバルサービス、奉仕活動のチームなんですが、活動報告にも掲載さ
せていただきましたが、11 月に薬物乱用防止認定講師養成講座と献血推進セミナーを各
担当委員長によって終了しております。詳しい報告は次世代リーダー研究委員会・環境
保全・社会福祉委員会の L 石戸委員長からあると思いますが、カレンダー・ダイヤリー・
タオルボランティアですが、たくさんのクラブからのご協力のもと、全部合わせて 525
本集まったということです。ありがとうございます。続きましてガバナーの基本方針の
中にもあります今期 5月に海浜清掃とか合同 ACTの予定があると思います。 
ちょっとくどいようですが、以前は My Lion に、各クラブの活動報告を登録していた

だいておりましたが、昨年 4月から Lion-Portal への移行ということで、Lion-Portal の
促進を図り、奉仕活動をできるだけ多く、本当に 100%報告していただけると非常にあ
りがたいです。下半期はコーディネーターとして Lion-Portal の活用をどんどん推進し
ていきたいと思います。 
 
・FWT  地区 FWT コーディネーター       Ｌ小山 直子    P193・P194参照 

会議としましては 11 月 16 日に 331-C地区第 1R1Z 諮問委員会に参加させていただ
きまして、FWT の活動についての研修ということでお話をさせていただきました。今
季はもうヘアドネーションにまず力を入れましょうという話と、それからクラブ支部
の話が先ほどありましたけれども、「クラブ支部を作って長く活動するためには」って
いうようなことで失敗例だったり、それから「どうやったらうまくいくのか」というお
話なども参加者の中からお聞きしながら報告をいたしました。これから出ます ECHO
誌にも FWTの活動についてのお願いの文章を書かせていただきましたので、ぜひご協
力お願いしたいと思います。ヘアドネーションが、第 1 回キャビネット会議のときに
は、9 ライオンズクラブのご協力があったんです。第 2 回キャビネット会議のときに
は、プラス 5 ライオンズクラブが協力をしてくださいました。今回の第 3 回キャビネ
ット会議では、4 ライオンズクラブが新たにヘアドネーションをやっていただいて、計
18 クラブに広がってきております。本数も件数も大事だなというふうに思っておりま
すけれども、こんなふうに各ライオンズクラブにヘアドネーション FWTの活動が、広
がるということが一番大事かなというふうに思っておりますので、今後とも皆様のご
協力よろしくお願いいたします。 

 



 
・GET  地区 GET コーディネーター      Ｌ山本 憲治     P186 参照 

先月ガイディングライオンの講習を受けまして資格をいただきました。今いくつかの
ところにアプローチをかけておりますが、なかなか一進一退という形でまだご報告がで
きる状態でないことは確かでございます。また皆さんにも前回から申し上げています通
り、何か情報がありましたら退会をしたり、解散したクラブで残られたライオンの経験
者で「もう 1 回やってみたいんだよね」とかっていう情報がありましたらぜひですね、
私の方にご一報いただければというふうに思います。 

 
・LCIF  地区 LCIF副コーディネーター       Ｌ作並 真一    P195 参照 

LCIF副コーディネーターL 作並です。私はお願いする身なので立ったまま今日は喋ろ
うかなと思っております。資料は P195にありますが、12月に作成したので誤差がある
ので、資料じゃなくて僕の顔見て、聞いていただければなと思います。まず冒頭に地区
ガバナーからご報告ありました通り、今日時点で LCIF 124,097ドルとなっております。
この地区の目標は 150,000 ドルということで、約残り 25,000 ドルとなっております。こ
れもひとえに皆さんのご協力のおかげでございます。皆さんとゾーンチェアパーソンが
各クラブに頼んでいただいたおかげだと思っております。あと 2万 5千ドル何とかしな
くてはならないと思っております。懇親会とかあると皆さんから貯金箱に入れていただ
いたお金なんですが、今年新年交礼会が各地で行われまして、函館とか小樽とかであり
まして、そこでもお願いして貯めていただきました。現在 77 万円まで来ております。当
初は 100 万円を目標にしようと思いましたが、できれば貯金箱で 150 万円貯めて、目標
10,000ドルを掲げ、目標を変更して 150 万円にしようと思います。先ほどゾーンチェア
パーソンに報告したのでわかっていると思いますが、何卒、第 3回諮問委員会でも言っ
ていただきたいと思っております。この貯金箱は、これから 2 月・3 月にゾーンチェア
パーソンと LCIF の委員の方にはお願いしているのですが、各リジョンでボーリング大
会を開催してもらうことを案内しております。これから案内がいくリジョンもあると思
いますが、LCIF共催ということで懇親会も開いてもらって、そこでまた貯金箱をちょっ
と貯めていただきたいと思っております。この貯金箱も今までの経験上 1人 1,000円ま
でで終わらしておいた方がいいと思います。それ以上やるとちょっとブーイングが飛ぶ
可能性があるので、ただこの人はいけるかなと思ったら 2回行ってみてもいいと思いま
すし、人を変えてもう 1回貯金箱持って行く、ここまでしなくてもいいんですが、この
ボーリング大会を何とか各リジョンで開催して成功させてほしいなと思っております。
今回は、家族、知人を交えたボーリング大会となっておりますので、そこにライオンズ
クラブじゃない自分の友達でもいいし、彼女でもいいし、いろんな方々を呼んでいただ
いて、このライオンズクラブの楽しさも知ってもらえるのかなと思って、僕はこれをや
ることによって会員増強も見込めるのではないかなと思っております。何卒ゾーンチェ
アパーソンと LCIF の委員の方々にはちょっとお手間かけますが、僕も LCIF 副コーデ
ィネーター2 期目、今回で終わりますが何か強く言わないとやってもらえないなと思い
まして、今回はもう最後、ゾーンチェアパーソンの皆さん成功させてみんなで 150 万円



を目指したと思っております。ボーリング大会は 331-C 地区の中で、大体上位 10 名く
らいを、複合地区でもボーリング大会を開催しますので、それに出るための予選ってい
う感じになっておりますので、そこにはライオンズクラブの方でないといけないのです
が、予選と LCIF のお金をお願いするということで、皆さん開催の方よろしくお願いい
たします。それと先ほど言っていましたビーチ清掃も各リジョンでできれば、リジョン
全体で集まってビーチ清掃をしてもらい、その後に焼肉とかをやっていただいて、そこ
でちょっと会費から貰うでもいいし、できれば貯金箱の方がいいんですよね。貯金箱の
方がなんていうんですかね、入れたなっていう気持ちになれるのかなと思って、「また来
たか」とはもうそろそろ思わないのかなと、「来たぞ、来たぞ、来たぞ、こっち来い」っ
て、言われるぐらいにもうなってきているのかなと思いますので、ゾーンチェアパーソ
ンの皆さん胸張って貯金箱持って行ってもらえればと思います。 
第 71 回地区年次大会のバッチを製作いたします。今のところ 600 個買う予定でござ

います。大体 1人 1,000 円から 1,500 円で販売しようかと思っております。前期第 70 回
年次大会でもバッチを売ったのですが、その時は 300 個売りました。最初の頃は売るの
が結構必死でしたが、とにかくバッチを売るのは自分 1 人じゃ無理だと思いまして、こ
こにいる皆さんのお力添えがないと 600 個というのは完結できないと思っております。
何卒地区年次大会来てない方の分も皆さん買ってくれればなと。とにかく 600 個売れる
までは僕は懇親会にも持っていきますので、どっちにしても買わなきゃならないのかな
と思っております。LCIFの「I Love LCIF」のシールもあるので、貯金箱に入れた方に
はわかるようにシールを貼ります。ただ 1個じゃなくても三つ貼っても良いので、ぜひ
ぜひよろしくお願いします。僕も今期で LCIF は終わってしまうので、最後のラストス
パートという気持ちなので、皆さん何卒嫌がらず、よろしくお願いいたします。 

 
12 ゾーンチェアパーソン活動方針説明・報告 
・第 1R 第 1Z ゾーンチェアパーソン        Ｌ志賀松 晋 P196～P198 参照 
・第 2R 第 1Z ゾーンチェアパーソン    Ｌ菅原 哲也 P199・P200 参照 
・第 2R 第 2Z ゾーンチェアパーソン    Ｌ中井 義仁 P201・P202 参照 
・第 3R 第 1Z ゾーンチェアパーソン    Ｌ山戸 準也 P203・P204 参照 
・第 3R 第 2Z ゾーンチェアパーソン    Ｌ寺内 康雄 P205～P211 参照 
・第 4R 第 1Z ゾーンチェアパーソン    Ｌ高瀬 孝太郎 P212・P213 参照 
・第 4R 第 2Z ゾーンチェアパーソン    Ｌ大塚 昌彦 P214・P215 参照 
・第 5R 第 1Z ゾーンチェアパーソン    Ｌ小野 操一 P216～P221 参照 
・第 5R 第 2Z ゾーンチェアパーソン    Ｌ坂本 将一 P222～P228 参照 

         
15 各委員会活動方針・報告 
・地区大会・国際大会委員会        委員長 Ｌ吉田 裕幸 P237参照 
活動報告につきましては P237 をお開きいただきたいと思います。国際大会においては、
先ほどキャビネット幹事の L 後藤幹事より報告がありましたように、7月 13 日から 7月
17 日アメリカフロリダ州のオーランドで開催されることになってございます。多数のご
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